

## Pressemitteilung

23. April 2024

### Neuer Vorstand der Sparkasse Leverkusen berufen

Neuaufstellung der Sparkassen-Vorstandsetage in Wiesdorf: Nach dem vorzeitigen Ausscheiden von Vorstandsmitglied Saskia Lagemann hat der Verwaltungsrat der Sparkasse Leverkusen einen neuen Vorstand berufen. Ab dem 1. Juni 2024 wird das Haus für die kommenden fünf Jahre von zwei Vorstandsmitgliedern und einem stellvertretenden Vorstandsmitglied geführt werden.

#### Markus Grawe verlängert, Oliver Klenner und Alessandro Tetté neu im Vorstand

Der Vertrag von Markus Grawe (59), seit März 2021 Vorsitzender des Vorstandes, wird vorzeitig bis Ende Mai 2029 verlängert. Bereits seit Januar 2010 ist Markus Grawe Vorstandsmitglied und hat seither aufgrund seiner Erfahrung und Expertise wesentlich zur überaus erfolgreichen Entwicklung der Sparkasse Leverkusen beigetragen.

Die Nachfolge von Saskia Lagemann als Vorstandsmitglied tritt Oliver Klenner (46) an. Seit Juli 2003 bei der Sparkasse Leverkusen beschäftigt, leitet er bereits seit neun Jahren die Hauptabteilung Gesamtbanksteuerung. Er arbeitet seit vielen Jahren vorstandsnah und erfolgreich an verschiedenen strategischen Themenstellungen.

Als stellvertretendes Vorstandsmitglied wird Alessandro Tetté (44), seit Januar 2019 Leiter der Hauptabteilung Firmen-, Gewerbe- und Geschäftskunden, bestellt. Mit der guten und zukunftsorientierten Führung seines Kundenbereiches trägt er wesentlich zu den betriebswirtschaftlichen Erfolgen des Hauses bei. Alessandro Tetté ist bereits seit Beginn seiner Ausbildung zum Bankkaufmann im August 1999 bei der Sparkasse Leverkusen angestellt.

### **Fachlich und persönlich sehr gut aufgestellt**

„Die stetige Weiterentwicklung des Geschäftsmodells, Nachhaltigkeit und Digitalisierung, aber auch Personalbindung und Rekrutierung sind Themen, denen der neue Vorstand mit viel Erfahrung, Weitblick und Gestaltungswillen begegnen wird“, sagt Oberbürgermeister Uwe Richrath, gleichzeitig Vorsitzender des Verwaltungsrates der Sparkasse Leverkusen.

„Mit Markus Grawe, Oliver Klenner und Alessandro Tetté ist die Sparkasse fachlich und persönlich sehr gut aufgestellt. Der Verwaltungsrat ist überzeugt, dass sie als Team die Interessen der Sparkasse Leverkusen sehr gut vertreten und so die Erfolgsgeschichte des Hauses fortschreiben werden. Und ich persönlich darf ergänzen, dass ich ihnen auf diesem Wege viel Erfolg, Freude und angesichts der Herausforderungen, die vor ihnen liegen, einen gesunden Tatendrang und ein vertrauensvolles Miteinander wünsche.“

Für den Verwaltungsrat der Sparkasse Leverkusen  
Oberbürgermeister Uwe Richrath

Wenn Sie weitere Fragen haben, wenden Sie sich bitte direkt an:

Benjamin Rörig

Vorstandsstab

Telefon: (0214) 355-1513

E-Mail: [benjamin.roerig@sparkasse-lev.de](mailto:benjamin.roerig@sparkasse-lev.de)